

piété humaine et la source la plus féconde des grâces célestes," et il terminait en disant: "La tristesse et la gravité de l'heure présente, la nécessité de ramener parmi les nations bouleversées le bienfait de la paix, Nous prouvent avec la clarté propre aux signes de Dieu que ces prières instantes et incessantes conviennent aujourd'hui plus que jamais pour obtenir de la divine clémence une trêve compatissante au cours de la justice vengeance."

Et maintenant, pour en arriver à une organisation pratique, voici ce que nous venons vous proposer: chaque paroisse de la ville, acceptant le jour de la semaine qui lui est fixé, serait représentée, ce jour-là, à l'église par des groupes de personnes qui, se succédant d'heure en heure, depuis six heures du matin jusqu'à six heures du soir, réciteraient le rosaire ou chapelet, dont la prière serait ainsi ininterrompue pendant tout le cours de la journée. A la rigueur, une personne suffirait pour une heure et douze personnes pour la journée; mais nous voulons espérer que, dans nos paroisses si populeuses, il se trouvera, pour chaque heure, un assez grand nombre d'âmes de bonne volonté. Pour cela, il serait utile que MM. les Curés invitassent leurs fidèles à venir s'inscrire à la sacristie, avec l'heure de garde qu'ils auront choisie. Il serait désirable, aussi, qu'en dehors des offices, et quand le groupe est assez nombreux, le Rosaire fût récité à haute voix. Enfin, nos communautés religieuses d'hommes et de femmes sont invitées à imiter la même organisation. Ainsi, nous aurions, pour chaque jour de la semaine, trois centres de prières publiques dans la ville de Québec.....

Puisse la Mère de la sainte Espérance porter nos cris de supplications jusqu'au trône de son divin Fils, et obtenir du Prince de la Paix l'inestimable bienfait que le monde tout entier attend et espère.

✠ P.-E. ROY, ARCH. DE SEL.
Administrateur.

Aux faits relatés dans la lettre de Sa Grandeur et qui prouvent d'une manière si éclatante la merveilleuse protection de